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委　員　会　報　告
2013～2014年度

第　5　回 委員会名 IT 委員会

委員長名  L　佐 原 幸 雄

開催　日時 　２０１３年　１１月　１５日　金曜日　１５時３０分～１７時３０分

開催　場所 ルノアール会議室
出　席　者 ×  L 佐原 幸雄 委員長 ○  L 荻野 桂一 副委員長 ○  L　荘　英隆 副委員長

○  L 舘村 真二 委員 ○  L 野下 浩世 委員 ○  L 小幡 嘉信 委員

○  L 井田 祐樹 委員 ○  L 篠﨑 美千代 委員 ○  L 立花 克也 委員

×  L 鈴木 郁朗 委員 ×  L 大和 祥郎 委員 ○  L 伊藤 雅行 委員

×  L 藤村 貞夫 SPA 委員

　出席オブザーバー

○  L 清水 昭洋 副幹事

合計 10名
次　　　第

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ 荻野 桂一

1 委員長あいさつ委員長あいさつ

2 担当副幹事あいさつ

3 会員倍増計画（家族会員増強）に伴い、当委員会関連の課題確認・検討

4 サバンナ運用セミナーについて

5 委員会諮問事項の検討

6 地区HPのスマホ用画面について改良すべき点と具体的着手について

7 その他

8 次回委員会の開催予定についての確認
議　　　題

審議経過事項の概要

1 荻野副委員長より佐原委員長の親族に不幸があり帰省中との報告があり

前回の委員会次第に準じて進めていくとのあいさつがありました。

2 家族会員のサバンナ入力方法についてはキャビネットの指示があれば

クラブ事務局等へサポートを実施していく。

3 サバンナ運用セミナー（MyLCI）開催については、日程を2月および3月ごろに

キャビネットで調整して頂くことになりました。

4 マンスリーレポートの未提出クラブがあり、副幹事団より各リジョンチアパーソンに

案内をして頂くことになりました。

6 前回の委員会でスマートホンでの問題点を各自点検してディスカッションする

予定でしたが、小幡委員よりPCで入力したものとスマートホンとの統一性が

不明との意見があり、小幡委員・舘村委員・立花委員にサンプルまでまとめてもらう

ように依頼しました。

7 その他として、4月の4・5日仙台にてに東日本復興イベントを計画中との報告が



議　　　題

審議経過事項の概要

清水副幹事よりあり進捗状況を確認して後、取材等のスケジュールを組むことが

決まりました。

8 次回の開催予定を決め閉会しました。

次回開催日時
　　　　　　場所 　２０１３年　１２月　２０日　金曜日　１５時４５分～１７時０３０分

　キャビネット事務局

作　成　者 　Ｌ 伊藤 雅行
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